
W
iederlösbare Befestigungssystem

e
Detachable m

ounting system
s

001Plasticmetall GmbH  | Steinhagegasse 13 | 1120 Wien | Tel: +43-(0)1-817 13 51 | office@plasticmetall.com | www.plasticmetall.com

* Keine Lagerware, bitte anfragen. * Not a stock item, please enquire.
Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw.
Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht
übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen
Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere
Geschäftsbedingungen (Stand Juli 2024).

Legal notice: These technical information are laboratory values respectively
manufacturer´s instructions. We cannot give any guarantee for the completeness

and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular
application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our “General

Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).

Preise per 14.03.2025 - Änderungen jederzeit möglich
Prices per 14.03.2025 - may change any timeDoppelseitiges Klebeband

Double-sided tape with foil carrier

3M 4658F
beidseitig wiederablösbares Klebeband
double-sided removable adhesive tape

Farben

transparent

Material

 

Material

 

Colours

transparent

Hinweise

Farben: transparent

Trägermaterial: keines
Klebstoff: Acrylat
Abdeckung: PET-Folie transparent, beiseitig silikonisiert

Gesamtdicke: 0,80 mm
Temperaturbeständigkeit: -20° C / +80° C, kurzfristig bis +100° C

Das doppelseitige, transparente Klebeband ist von unterschiedlichsten Materialien
beidseitig wieder ablösbar, sofern sie eine hohe Spaltfestigkeit aufweisen. Es behält
langfristig seine hohe Scherfestigkeit. Es ist beständig gegen Feuchtigkeit und UV-
Strahlung. Es ist bei Bedarf repositionierbar. Durch ruckartigen Abzug kann das Band
leicht in einem Stück abgeschält werden. Die zuvor verbundenen Oberflächen
bleiben unbeschädigt. Nicht zu empfehlen ist der Einsatz auf Materialien, die
Weichmacher beinhalten.

Anwendungen:
Ablösbare Verklebung von Schildern und Blenden, von Ausstellungs-, Dekorations-
und Messematerial, Anwendungen im Bereich der Lichtwerbung (Buchstaben), im
Ladenbau und in der Displayherstellung, etc.;

Hints

Colours: transparent

Carrier: none
Adhesive: pure acrylic
Liner: PET-foil transparent, both sides siliconised

Total thickness: 0,80 mm
Temperature resistance: -20° C / +80° C, short periods +100° C

The double-sided, transparent adhesive tape can be removed from a wide variety of
materials on both sides, as long as they have a high resistance to splitting. It retains
its high shear strength in the long term. It is resistant to moisture and UV radiation.
It is repositionable if necessary. The tape can easily be peeled off in one piece by
pulling it suddenly. The previously bonded surfaces remain undamaged. Use on
materials that contain plasticizers is not recommended.

Applications:
Removable bonding of signs and panels, of exhibition, decoration and trade fair
material, applications in the field of illuminated advertising (letters), in shop fitting
and in display production, etc.;
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